

KABAR TERBARU

Polda NTB Maksimalkan Keamanan Even FIM ARRC 2023 di Sirkuit Pertamina Mandalika

Syafruddin Adi - NTB.KABARTERBARU.CO.ID

Aug 13, 2023 - 12:20



Mataram NTB - Satgas Preventif Sektor Tiketing dari Direktorat Pengamanan Obyek Vital (Pamobvit) Polda NTB, dipimpin Perwira Pengendali (Padal) Sektor Tiketing Sirkuit Pertamina Mandalika Ipda I Gusti Ngurah Darmayuda, Minggu (13/8/2023), melakukan pemeriksaan ketat terhadap badan dan barang bawaan penonton, dalam rangka memastikan keamanan even FIM ARRC 2023.

Kegiatan itu dilakukan sebagai langkah preventif, guna mengantisipasi masuknya barang-barang berbahaya seperti senjata tajam (sajam) dan bahan peledak (handak), serta benda-benda lain yang berpotensi mengganggu kelancaran dan

kenyamanan acara balap motor tersebut.

Direktur Pamobvit Polda NTB Kombes Pol. Suprayitno, S.H., S.I.K., menyampaikan pentingnya upaya pengamanan yang ditingkatkan oleh personel Ditpamobvit Polda NTB di Sektor Ticketing.

"Hal ini bertujuan untuk memberikan jaminan keamanan kepada pengunjung, peserta dan penyelenggara FIM ARRC 2023 di Sirkuit Mandalika," ungkapnya.

Dikatakan, pemeriksaan terhadap barang-barang berbahaya seperti sajam dan handak serta benda-benda potensial pengganggu keamanan dan kelancaran acara, menjadi fokus utama dalam kegiatan tersebut.

"Setiap pengunjung yang memasuki pintu masuk atau Sektor Ticketing, tidak terkecuali dari pemeriksaan ketat petugas keamanan," ujarnya.

Dijelaskan, upaya pengamanan itu juga didukung oleh penggunaan peralatan metal detektor, yang bertujuan untuk mendeteksi secara dini adanya barang-barang berbahaya yang mungkin dibawa oleh pengunjung.

"Langkah-langkah preventif ini diharapkan dapat menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman, bagi semua pihak yang terlibat dalam even FIM ARRC 2023 di Sirkuit Pertamina Mandalika," tandasnya.

Sementara Kabid Humas Polda NTB Kombes Pol. Arman A. Syarifuddin, S.I.K., juga menjelaskan terkait kegiatan pengamanan tersebut.

"Langkah-langkah preventif yang diterapkan oleh Tim Pengamanan Sektor Tiketing merupakan bagian dari komitmen Polda NTB, dalam menjaga keamanan dan keselamatan seluruh peserta dan penonton even balap motor bergengsi ini," katanya.

Menurutnya, dengan penerapan langkah pengamanan yang ketat dan kolaborasi antara berbagai pihak terkait, diharapkan even FIM ARRC 2023 di Sirkuit Pertamina Mandalika dapat berjalan dengan lancar dan sukses, tanpa mengorbankan aspek keamanan dan kenyamanan para pengunjungnya.

"Kita semua berharap bahwa tindakan preventif ini dapat memberikan perlindungan maksimal, bagi semua pihak yang hadir dalam even olahraga ini," ucapnya.(Adb)